

#BADEN-WÜRTTEMBERG 06. Dezember 2022

Jubilarehrung des Ortsverbands Weil

Hans Peter Schmitz, Vorsitzender des OV Weil, konnte zahlreiche Jubilare und Jubilarinnen in Weil begrüßen. Ihnen galt sein Dank.



Walter Greiner, Leiter der Geschäftsstelle Karlsruhe, berichtete vom Gewerkschaftstag der EVG, über die Erfolge beim 3. Entlastungspaket und die positive Mitgliederentwicklung. Und: Er gab einen Ausblick auf die Tarifrunde 2023. In seiner Jubilar-Rede spannte Walter einen Bogen von den Anfängen der Gewerkschaften in der Kaiserzeit bis zu den Herausforderungen der Neuzeit.

Mit einem gemeinsamen Essen ging eine gut organisierte Jubilar-Ehrung zu Ende.